



A los efectos de lo previsto en el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, Promotora de Informaciones, S.A. (la “**Sociedad**” o “**Prisa**”) comunica el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración de la Sociedad celebrado en el día de hoy ha aprobado, a propuesta del Consejero Delegado D. Manuel Mirat Santiago y con el informe previo del Comité de Nombramientos y Retribuciones, la modificación del Comité de Dirección de Prisa tras el nombramiento de los siguientes directivos:

- D. Pedro García Guillén, Consejero Delegado de Prisa Radio.
- D. Alejandro Martínez Peón, Consejero Delegado de Prisa Noticias.
- D. Augusto Delkáder Teig, Director Editorial.
- D. Jorge Rivera, Director de Comunicación y Relaciones Institucionales.
- Dña. Marta Bretos, Directora de Gestión del Talento.

Continuarán desempeñando sus funciones actuales D. Guillermo de Juanes, Director Financiero, D. Xavier Pujol, Secretario General y Director de Asesoría Jurídica, D. Miguel Ángel Cayuela, Consejero Delegado de Santillana y D^a Rosa Cullell, Consejera Delegada de Media Capital.

Con los cambios aprobados hoy, los cargos de la alta dirección que formarán parte del Comité de Dirección del Consejero Delegado son:

1. Director Financiero
2. Secretario General y Director Asesoría Jurídica
3. Director Editorial
4. Director de Comunicación y Relaciones Institucionales
5. Directora de Gestión del Talento
6. Consejero Delegado de Santillana
7. Consejero Delegado de Prisa Radio
8. Consejero Delegado de Prisa Noticias
9. Consejera Delegada de Media Capital

En Madrid, a 16 de enero de 2018